
愛媛大学土木海洋会 近畿支部 「総会」  開催報告 

 

事務局 清水 義博（土木 52 年卒） 

 

平成 30 年 7 月 28 日（土）に 天満橋の大阪キャッスルホテルにて、愛媛大学土木海洋会近畿支部 総

会 を開催しました。 

 

１．【はじめに】 

 台風接近で、その対応のため急遽 欠席された会員もいらっしゃいましたが、ご来賓で愛媛大学からお

越し頂いた中畑先生を含め、41 名が出席しました。これは、平成 7 年の設立総会時の 59 名に次ぐ参加人

数になりました。また、その内 平成になってからの卒業生が 23 名で、以前から進めてきた、「若手の

人たちが参加しやすい集まりを目指す」ということでやってきたことが、少しずつ 結果として現れて、

き始めて来たのではと。感じた 総会でした。 

２．【開催に向けての準備】 

 ①「総会」は 数年前から始めていますが、堅苦しくない雰囲気 で 気軽に来て 仲間と駄弁っても

らえる と いう コンセプトで、サロン風（スクール形式や会議形式ではなく）のレイアウト（コ

ーヒーを飲み、甘いものを口にしながら。。。）。 

②「総会」の定例である、事業内容・予算の報告は手短にして、出席者相互の情報交換の時間を取るこ

とを第一に考える。 

③若手メンバーへの呼び掛けは、事務局から行いましたが、年配者からの呼びかけでは、萎縮してしま

う人もいると思うので、平成 15～26 卒の若手の幹事にフォローしてもらいました。 

④結果は、参加者は末尾のリストの通り。 

３．【総会】 

 新役員（次ページ）と事業計画は 以下の通り。 

■ 事業計画  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ■新役員名簿                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

                       受付(前列 井上、高本 後列 藤本、荻原）  
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総会風景          支部長あいさつ            近況報告 

 

                          

 

                

 

 

 

 

 

 



４．【特別講演】 

総会の後、中畑 和之先生 （構造数理工学 研究室）に 大学の近況紹介 並びに 特別講演をして頂き

ました。 

工学部の建物の改修、豪雨被災地への大学の支援活動、最近の学生の様子、学部の改組、改組後の学生へ

のケア、そして 先生の研究など 盛りたくさんの内容で 楽しく聞かせて頂きました。 

                         

 

 

 

 

 

５．【懇親会】 

 台風接近にも関わらず、時の経つのを忘れて大いに盛り上がりました。 

               

 

 

 

 

 

懇親会司会（木村 河田）    近況報告（総会の続き） 

                                 

 

 

 

 

                

６．【最後に】 

今回、８名の方が 総会に始めて参加頂きました。 

その方たちが リピーターになって頂けるよう 

配慮はしたつもりですが、如何だったでしょうか。 

 

至らなかった点も多々あると思いますが、 

若い方でも 気兼ねなく参加できる。 

一度来たら また 来たくなる。 

そんな集まりに、みんなで、して行きたいと 

願っています。 

 



 ■参加者名簿 


